



# Rebeca Grynspan abre las jornadas que buscan soluciones a la pobreza

Se celebran en el Paraninfo de la Universidad con las aportaciones de 40 expertos ■ La secretaria general de Iberoamérica será nombrada Huésped Distinguida de Salamanca

B.F.O. | SALAMANCA

Rebeca Grynspan, que ha sido elegida secretaria general de Iberoamérica, inaugurará hoy en el Paraninfo de la Universidad las jornadas en las que 40 expertos en cooperación internacional debatirán cómo reducir las desigualdades en los países con renta media, que concentran el 70% de las personas pobres en el mundo.

Grynspan, economista de profesión, fue vicepresidenta de Costa Rica (1994-1998). En la actualidad es secretaria general adjunta de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y administradora asociada del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). De 2006 a 2010 fue subsecretaria general y directora regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. Tomará posesión de su puesto como secretaria general de Iberoamérica el próximo 1 de abril.

La secretaria general adjunta de la ONU, que será nombrada Huésped Distinguida de Salamanca, abrirá el foro "Desarrollo con equidad. Reducir la desigualdad en los Países de Renta Media. Contribuciones a la agenda post2015". En la inauguración de las jornadas también intervendrán el vicerrector Mariano Esteban, el alcalde Alfonso Fernández Mañueco; la directora general de Relaciones Institucionales y Acción Exterior de la Junta, María de Diego, y Gonzalo Robles, secretario general de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Las conclusiones de este foro serán las primeras claves que tendrá en cuenta la comunidad internacional para aprobar en septiembre de 2015 la agenda 2015-2030 en la lucha contra la pobreza. La agenda post2015 sustituirá a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (2000-2015).



El ministro José Manuel García-Margallo, con Rebeca Grynspan, la nueva secretaria general de Iberoamérica.

## EL PROGRAMA DE HOY

### Inauguración

A las 10:00 inaugurarán las jornadas Rebeca Grynspan, secretaria general adjunta de la ONU; Alfonso Fernández Mañueco, alcalde de Salamanca; María de Diego (Junta); Mariano Esteban, vicerrector de la Universidad de Salamanca, y Gonzalo Robles, secretario general de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

### Países de renta media

A las 10:30 horas el embajador permanente de Kenia hablará de la reducción de la desigualdad. A las 11:45 se debatirá sobre las fortalezas y debilidades de los países de renta media. Y a las 14:30 horas se abordará el enfoque multidimensional de la pobreza.

### Desigualdad de oportunidades

A las 16:00 horas los expertos tratarán la desigualdad de oportunidades.

España mantiene actualmente su ayuda en cooperación internacional en 38 países de Centroamérica, México, Caribe, países andinos, Cono Sur, África y Asia. Cuando acabe la legislatura, a finales de 2015, la cooperación se concentrará en 23 países: Bolivia, Colombia, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Nicaragua, Paraguay, Perú y República Dominicana, en América Latina. La lista se completará con Mauritania, Marruecos, los campamentos de refugiados saharauis, Palestina, Malí, Níger, Senegal, Etiopía, Guinea Ecuatorial, Mozambique y Filipinas.